

Apoyan organizaciones sociales uruguayas a Venezuela



Montevideo, 24 mar (RHC) Organizaciones sociales de Uruguay expresaron su solidaridad con el gobierno y pueblo de Venezuela, y rechazaron la invocación de aplicar la Carta Democrática de la OEA al gobierno de Caracas, promovida por el secretario general, Luis Almagro.

Una declaración circulada en Montevideo, la capital uruguaya, firmada por la Central Única de Trabajadores, la Federación de Estudiantes Universitarios y la Coordinadora de Apoyo a la Revolución Cubana, entre otras agrupaciones, subraya que NO existe ningún argumento jurídico para solicitar ese instrumento.

El texto denuncia que Almagro, desde su llegada a Organizaciones sociales de Uruguay expresaron su solidaridad con el gobierno y pueblo de Venezuela, y rechazaron la invocación de aplicar la Carta Democrática de la OEA la Organización de Estados Americanos, se ensañó contra el proceso revolucionario venezolano y busca cualquier excusa para arremeter contra el Ejecutivo democráticamente electo por el pueblo.



Radio Habana Cuba